

Des résultats mitigés pour les handballeurs



Les 13 ans filles se sont inclinés face au Teil.

Les résultats de l'Entente Ardèche méridionale hand-ball sont moyens, ces samedi 2 et dimanche 3 novembre. Les 18 ans garçons se sont imposés aux Ollières 38 à 19, les 15 ans garçons 31 à 20 à Tricastin, les 13 ans garçons à Suze-la-Rousse 25 à 18, les 15 ans filles face à Saint-Donat, 26 à 12. Les 13 ans filles se sont inclinées devant Le Teil 21 à 2, les 13 ans garçons 30 à 7 à Loriol, les 15 ans garçons 29 à 14 contre Le Puy et les 18 ans filles 25 à 24, face au Teil.